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CONSULTA INTERREGIONALE OICE 
 

Verbale della riunione tenutasi a Roma il 30 settembre 2015 alle ore 16.30 
 
Presenti: 
 
il Presidente della Consulta Interregionale: Ing. Giovanni Kisslinger 
 
i Rappresentanti regionali: Ing. Marco Brugo (Piemonte), Arch. Ermanno Dell’Agnolo (Friuli), 
Ing. Giuseppe Iadarola (Emilia Romagna), Ing. Alfredo A. Macerini (Toscana), Ing. Antonio 
Martini (Veneto), Ing. Luca Montesi (Lazio), Ing. Primo Stasi (Puglia), Ing. Antonio 
(Lombardia, in videoconferenza) 
 
il Vice Presidente OICE: Ing. Gianluigi Geddo 
 
il Direttore Generale OICE: Avv. Andrea Mascolini 
 
 
Assenti: Ing. Fabrizio Cosmi (Sardegna), Ing. Giuseppe Licciardello (Sicilia), Ing. Lorenzo 
Rizzoli (Trentino Alto Adige), Ing. Maria Raffaella Tamburi (Marche), Ing. Corrado Trasino 
(Valle d’Aosta) 
 
 
Ordine del Giorno: 
1) Attività di coordinamento per incontri OICE su linee guida ANAC per servizi di ingegneria e di 

architettura, nelle regioni limitrofe a quelle interessate (Veneto, Campania e Lazio) 
2) Aggiornamento attività dei Coordinatori regionali 
3) Azioni Regionali per favorire la campagna promozionale per le nuove iscrizioni 
4) Standardizzazione delle procedure per aggiornare il sito, con le attività svolte dai Regionali 
5) Varie ed eventuali. 
 
 
Il Presidente della Consulta aggiorna i presenti sulle attività che i Consiglieri stanno mettendo in 
atto. 
In particolare sulla possibilità di organizzare insieme a AEC Broker dei seminari itineranti sui 
contratti assicurativi, con il Coordinamento/Consulenza del Vice Presidente OICE Ing. Nicola 
Salzano de Luna (delegato alle assicurazioni). 
 
Si passa quindi all’esame degli argomenti all’Ordine del Giorno. 
 
1) Attività di coordinamento per incontri OICE su linee guida ANAC per servizi di ingegneria e di 

architettura, nelle regioni limitrofe a quelle interessate (Veneto, Campania e Lazio) 
 - l’Ing. Martini, Consigliere regionale OICE per il Nord Italia, aggiorna brevemente 

sull’incontro che si terrà a Venezia l’8/10/2015; 
 - per l’incontro di Napoli, del 19/11/2015, si stabilisce di estenderlo alla Puglia, con il 

coinvolgimento diretto dell’Ing. Stasi; 
 - l’Ing. Kisslinger contatterà l’Ing. Licciardello (Sicilia) per esaminare la possibilità di tenere un 

incontro anche in Sicilia. 
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2) Aggiornamento attività dei Coordinatori regionali 
 L’Ing. Macerini (Toscana) comunica che sta predisponendo un corso “sull’organizzazione degli 

studi di progettazione”. Inoltre, aggiunge che OICE Toscana è presente al Tavolo Regionale 
sulle Norme delle Professioni. 

 
 
3) Azioni Regionali per favorire la campagna promozionale per le nuove iscrizioni 
 L’Ing. Vettese esprime una chiara e condivisa posizione, che vede ogni possibile azione di 

“reclutamento” strettamente connessa alla “offerta”. In sintesi: chi è OICE e cosa fa per gli 
iscritti. 

 L’Ing. Geddo comunica che a breve sarà pronta la nuova Brochure dell’Associazione. 
 Tutti concordano sulla necessità di poter fornire “crediti formativi”; se questo non sarà possibile 

in modo diretto, bisognerà promuovere formule di accordo con società o centri studi accreditati. 
 Si prevede che si possano organizzare, a livello locale, incontri di Marketing (esterno ed 

interno) con i seguenti temi: 
  1) Posizione OICE sul BIM (l’Ing. Vettese studierà la formula per evitare un duplicato 

del workshop in preparazione a livello nazionale) 
  2) Aggiornamenti legislativi (Avv. Mascolini) 
  3) Raggruppamenti regionali per l’internazionalizzazione (solo nelle regioni interessate). 

In particolare l’Ing. Cavallaro ha in preparazione un incontro in Sicilia, sul tema: 
Banca Mondiale e procurament per l’Internazionalizzazione delle piccole imprese.  

 Tali incontri/seminari dovranno essere coordinati, per il Marketing associativo con l’Ing. 
Geddo; per i crediti formativi con l’Ing. Benincasa di Caravacio; per il BIM con l’Ing. Vettese; 
per gli aspetti normativi con l’Avv. Mascolini. 

 
 
4) Standardizzazione delle procedure per aggiornare il sito, con le attività svolte dai Regionali 
 E’ presente l’Arch. Antinori  dell’OICE. 
 Si stabilisce che tutte le attività regionali dovranno essere riportata sul sito OICE (verrà 

trasmessa una mail a segreteria@oice.it). 
 Si chiede all’Arch. Antinori di verificare la possibilità che ogni inserimento venga in qualche 

modo evidenziata con un “Allert”. 
 
 
5) Varie ed eventuali 
 Nessuno dei presenti chiede di intervenire. 
 
 
Esauriti gli argomenti all’Ordine del Giorno, il Presidente della Consulta ringrazia gli intervenuti e  
dichiara chiusa la riunione. 
 


